

Accueil pour l'AG ARILL du 09 décembre 2024

Merci à tous pour votre nombreuse présence.

Nous sommes heureux de pouvoir nous retrouver aujourd'hui depuis notre dernière AG du 01 décembre 2023.

Depuis la période du COVID nous avons encore des difficultés pour reprendre et organiser des activités qui nous permettent de se rencontrer et maintenir le lien avec tous les retraités de notre Institut.

Nous ne pouvons plus maintenant nous réunir en assemblée générale à l'ILL. Depuis que la ZAC est en application, nous n'avons plus accès à l'amphithéâtre de l'ILL.

C'est pourquoi nous sommes réunis ici cette année dans l'hôtel Mercure. Nous avons voulu innover en proposant notre AG un matin de semaine, suivi d'un repas en commun à midi. Il n'est pas toujours très facile de trouver la possibilité d'une salle de réunion suivi d'un repas dans un établissement en semaine.

Pour l'année 2024, nos adhérents ont accédé sans problème sur le site de l'ILL pour le stationnement des véhicules lors des sorties organisées par notre association. Nous remercions le service de sécurité qui nous en a facilité l'accès.

Nous remercions Jérôme Estrade qui s'est rendu disponible encore cette année pour être avec nous aujourd'hui, alors

que la semaine dernière, le 28 et le 29 novembre, il a participé à la réunion du Comité de Direction de l'ILL.

Pour que notre AG soit conforme, nous devons être 25% de nos adhérents présents ou représentés. Suite au pointage effectué nous sommes **52** et nous avons **22** pouvoirs.

Le quorum est à $172 : 4 = 43$ et avec les pouvoirs nous sommes à **74**

Donc, nous pouvons valablement délibérer.

Depuis notre dernière AG de décembre 2023, et dans cet ordre chronologique, nous avons hélas perdu **7 de nos adhérents** :

- Gerhart COLLET – Colette BOUVET – Guy BONNET – François DOUCHIN – Joachim EGELHOFER – Serge LAIDET et Pierre COUCHOUD ce mois de novembre.

Nous avons également perdu **7 de nos anciens collègues** :

- Sébastien BERGADA-GALA – Stéphane EGELHAAF – Peter ARMBRUSTER – Reinhard KLESSE – Björn FÄK – Richard SHEPPARD et Herbert JUST.

Nous avons une pensée pour eux et pour leurs familles.

.....

Après notre AG, nous avons prévu, notre repas dans cet hôtel qui nous accueille pour les 56 participants qui se sont

inscrits. Nous sommes 12 convives supplémentaires par rapport à l'année dernière.

Nous sommes donc un peu plus nombreux et c'est encourageant pour nous. Avant la crise sanitaire nous avions plus de 70 participants au repas.

Je remercie encore Jérôme Estrade qui a bien voulu accepter notre invitation. Il prendra la parole en fin d'assemblée générale pour qu'il nous fasse part de l'activité et des difficultés de l'ILL rencontrées cette année, mais aussi des perspectives plus optimistes pour l'avenir.